

Stabsübergabe im Bereich Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz per 1.4.2020

Während der letzten 9 Jahre hat Othmar Wettmann unseren Bereich Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz (Health & Safety) mit viel Fachkompetenz und Umsicht entscheidend vorangetrieben. Verdient möchte er zukünftig etwas kürzertreten und wird die Leitung per 01. April 2020 an Nicole Loichat übergeben.



Mit Nicole Loichat konnte AEH letzten Oktober eine sehr erfahrene Fachspezialistin Sicherheit und Qualitätsmanagement mit einem beachtlichen Leistungsausweis gewinnen:

Ihre Laufbahn hat sie als diplomierte Landschaftsarchitektin HTL begonnen und in den folgenden Jahren über diverse Weiterbildungen viel Erfahrung als Projektleiterin in den Disziplinen Qualitäts-, Umwelt- und Sicherheitsmanagement sowie als Leitende Auditorin erworben.

Sie war sie mehrere Jahre die Leiterin der ISO-Zertifizierungsstelle und schloss anschliessend ihre Ausbildung zur Sicherheitsingenieurin EigV (EKAS-Lehrgang) ab. Vor ihrem Wechsel zu AEH verantwortete Nicole Loichat 12 Jahre die Abteilung 'Qualität, Umwelt und Sicherheit' beim Schweizerischen Baumeisterverband und ist damit eine ausgewiesene Expertein des Baugewerbes.

Vielleicht hatten Sie schon Gelegenheit sie kennenzulernen? Wir freuen uns sehr, Nicole Loichat bei uns zu haben und sie steht Ihnen für all Ihre Fragen und Anliegen im Bereich Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz gerne zur Verfügung.

Wir danken Othmar Wettmann sehr für sein grosses Engagement und seine erfolgreiche Arbeit für unsere Kunden und freuen uns, dass er uns mit seiner reichen Erfahrung aus auch zukünftig als Fachmann und für Spezialprojekte zur Seite steht.

